

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Presidentes de los Supremos Poderes de la República crean enlace permanente de comunicación**

- *Un comité interinstitucional de alto nivel facilitará el diálogo y el intercambio de información relevante.*

**San José, 2 de marzo de 2016.** Los presidentes de los Supremos Poderes de la República acordaron hoy crear enlaces permanentes de comunicación entre sí para brindar y conocer información oportuna sobre el desarrollo de sus funciones.

Los funcionarios se reunieron en un almuerzo organizado por el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE). Participaron el Presidente de la República, Luis Guillermo Solís; la Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Zarela Villanueva; el Presidente de la Asamblea Legislativa, Rafael Ortiz; y el Presidente del TSE, Luis Antonio Sobrado.

Decidieron la creación de un comité interinstitucional de alto nivel para el intercambio de información relevante. Este será el encargado de preparar los encuentros periódicos de los Presidentes y proponer medidas idóneas para el fortalecimiento de los vínculos entre los Poderes de la República.

Además, el comité procurará establecer mecanismos de diálogo entre los encargados de la comunicación de cada Poder para que exista constante reatualización, así como para visibilizar en la página web de cada uno información relevante sobre los otros tres Supremos Poderes.